

Personalia

Dr. med. *Balthasar Eberle* (Thema: "Entwicklung und Einsatz eines neuen Verfahrens zur Bestimmung der regionalen intrapulmonalen Sauerstoffkonzentration und ihres Zeitverlaufes"),

Dr. med. *Ulrich Fauth* (Thema: "Ein mathematisches Verfahren zur detaillierten Beschreibung des Aminosäuren- und Energiestoffwechsels auf der Basis der Daten der indirekten Kalorimetrie") und

Dr. med. *Federico Latorre* (Thema: "Hämodynamik und Anschlagszeit von Muskelrelaxanzien am Beispiel des Roncuroniums. Eine experimentelle Untersuchung am Schweinemodell"),

Klinik für Anästhesiologie der Johannes Gutenberg – Universität Mainz, habilitierten sich und wurden zu Privat-Dozenten ernannt.

Rudolf-Frey-Preis verliehen:

Im Rahmen des X. Internationalen Symposiums über Schmerzdiagnostik und –therapie anlässlich des 20jährigen Jubiläums des Schmerzzentrums RKK Bremen im Park Hotel Bremen vom 08. – 10.12.2000 wurde der Rudolf-Frey-Preis an folgende Mediziner für besondere Verdienste beim Aufbau und der Entwicklung der modernen Schmerztherapie in Deutschland verliehen:

Dr. med. *Ursula Auerswald*, Bremen,
Dr. med. *Danilo Jankovic*, Hürth,
Prof. Dr. med. Prof. h.c. mult. *Madjid Samii*, Hannover,
Prof. Dr. med. *Jens Scholz*, Kiel.

Erratum

Wir weisen darauf hin, daß uns in Heft 2/2001 auf Seite 120 bei der Bekanntgabe der Wahl des Landesverbandes Sachsen der DGAI ein bedauerlicher Fehler unterlaufen ist. Zur 1. Stellvertreterin des Landesvorsitzenden wurde

Prof. Dr. med. *Thea Koch*
Oberärztin der Klinik für Anästhesiologie
der Universität Dresden
Fetscherstraße 74
D-01307 Dresden

gewählt, und nicht Prof. Dr. med. *Michael Albrecht*, Dresden, der seinerseits auf eine Kandidatur verzichtete und Frau Prof. Dr. *T. Koch* vorschlug (die Red.).